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Список  «неприкасаемых» 

работников хотят расширить

Супербабушка

Пенсионерка из Ульяновска завоевала титул чемпионки России по легкой атлетике.

Турцию и Ульяновскую область  

связывает будущее

Турецкая компания «Майджем» реализует в Ульяновской 

области проект по производству сварочной проволоки.

Лукашенко пообещал помочь 

Украине с нефтепродуктами

Япония планирует принять новые 

санкции против России 5 августа

«Забытая война» 

действительно забыта?

По данным опроса, проведенного недавно ВЦИОМ, более 

половины россиян (58%) затруднились озвучить причины 

начала Первой мировой войны. Официальный повод к 

объявлению войны - убийство в Сараеве австрийского эрц-

герцога Франца Фердинанда - вспомнили лишь 15% опро-

шенных. Еще меньше россиян (9% опрошенных) знают, что 

войну начала Австро-Венгерская империя. 

О том, что в военном противостоянии участвовали альянсы 

государств - Антанта и Тройственный союз, - сказали 12% 

россиян. Другие же перечисляли различные страны мира 

в качестве противников России: Британскую империю, 

Францию, Японию и другие страны.

На рассмотрение в Государственную думу внесен за-

конопроект, суть которого состоит в том, что работников, 

которым до выхода на пенсию остается два года, уволить 

будет проблематично, в том числе в связи с сокращением 

штата. Однако многие работодатели уверены, что молодые 

сотрудники гораздо эффективнее возрастных. Впрочем, 

парламентарии встали на защиту последних.
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Роспотребнадзор запретил ввозить 

в Россию украинский сок 

Капитан  

возвращается на лёд!

Многолетний капитан «Волги» Виталий 

Макаров передумал завершать карьеру 

По завершении минувшего сезона 

один из лучших бомбардиров в истории 

«Волги» решил повесить коньки на гвоздь. 

«Такое время рано или поздно приходит в 

карьере любого спортсмена. Буду искать 

другую работу, у меня есть экономическое 

образование. А пока мне хочется от всего 

отключиться и как можно больше вре-

мени проводить с семьей», - сказал тогда 

38-летний хоккеист. И вот, как удалось 

выяснить корреспонденту «УП», Виталий 

Макаров возвращается на лед. Отныне он 

игрок ХК «Динамо-Казань».

Ульяновская земля 

станет частью проекта  

«Россия - наш общий дом» 

Россия в пазлах, но объемных и наполнен-

ных землей со всех ее областей, краев и 

регионов, -  такую цель ставит перед собой 

путешественник из Краснодарского края 

Вячеслав Черемискин. В сентябре прошлого 

года на своем авто он стартовал из Сочи, 

чтобы объехать всю страну. Путешественник 

побывал и в Ульяновске.

Мешок с землей, выкопанной напротив 

нашей редакции, 58-й по счету, а это значит, 

Ульяновск - 58-й регион России, где побывал  

путешественник-энтузиаст Вячеслав Чере-

мискин, реализатор необычного проекта по-

священного созданию уникального символа 

единства - панно «Россия - наш общий дом!».

В Сербии в честь Путина открыли кафе 

Платите больше, живите лучше!

Когда Жерар Депардье решил стать саранским меща-

нином, он бежал в том числе и от высоких французских 

налогов. И вряд ли предполагал, что в России могут по-

высить налог на доходы граждан с 13 до 15 процентов, а 

НДС увеличить с 18 до 20. А реально ли появление в на-

шей стране прогрессивной налоговой шкалы? И сколько 

сейчас каждый россиянин платит налогов?

Подпишись
на «Ульяновскую правду» 
в редакции по специальным ценам
индексы:   31780 - «толстушка» по вт. и пт. 
                            54470 - 4-разовый выход

 звоните по тел. (8422) 41-04-32
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Сенатор просит запретить прокат 
«демонизирующих Россию» фильмов 
Бату	Хасиков	заявил	о	необходимости	формирования	
образа	патриота	РФ	в	современном	отечественном	
кино	и	предложил	установить	особые	требования	к	
российскому	кинопрокату	с	учетом	политических	реа-
лий,	в	частности	ограничить	показ	фильмов,	«демони-
зирующих	образ	России».

Звезда с улыбкой Гагарина…Анатолию Голубкову - 65  
Невозможно представить Ульяновскую область без  

сельскохозяйственного предприятия  
СПК им. Н.К. Крупской. Хозяйства,  которое в пря-

мом смысле слова нас кормит.  
СПК им. Н.К. Крупской - уникальное и единствен-
ное в своем роде:  входит в сотню золотых сель-
хозпредприятий России. Более 15 лет назад его 

возглавил Анатолий Иванович Голубков. Именно 
на этой руководящей должности полностью рас-
крылись его управленческий талант, лидерские 

качества, способность мыслить перспективно 
и дальновидно. Колоссальный опыт работы в 

сельском хозяйстве в сочетании с организатор-
ской деятельностью помогли Анатолию Голубкову 

стать профессионалом высочайшего уровня, 
владеющим всеми деталями ведения сельско-

хозяйственного производства области. Сегодня 
Анатолий Иванович принимает поздрав-

ления по случаю своего 65-летия. стр.			 4

Apple бесплатно заменит 
дефектные батареи iPhone 5	
Apple	готова	бесплатно	заменить	де-
фектные	батареи	iPhone	5	при	условии,	
что	гаджет	был	куплен	с	сентября	2012	
по	январь	2013	года,		
передает	«Российская	газета».

В рамках проведения I Всероссийского 
фестиваля национальных и 
неолимпийских видов спорта на 
лед Дворца «Волга-Спорт-Арена» 
вышел глава региона Сергей Морозов, 
выступивший инициатором создания в 
Ульяновске любительской лиги хоккея 
с мячом. 

Уникальный для России проект «Ночная BANDY 
лига» поддержан на высоком уровне: «добро» на раз-
витие русского хоккея среди непрофессионалов в чис-
ле первых дал глава Федерации хоккея легендарный 
Владислав Третьяк.

- Не случайно, что Ночная хоккейная лига стар-
тует в одной из столиц русского хоккея, где его знают 
и любят. Для нас очень важно продемонстрировать 
внимание к национальным видам спорта. Русский 
хоккей - один из самых массовых. Уверен, что этот 
проект поможет нам не только выявить сильнейшие 
любительские команды, но и будет способствовать 
привлечению ульяновцев к здоровому образу жизни, 
- заявил Сергей Морозов.

В борьбу за победу в турнире вступили восемь 
команд предприятий, силовых структур, органов вла-
сти, сельских поселений, дворовые и студенческие 
дружины.  Они сыграют по системе плей-офф, чтобы 
определить победителя. Организаторы рассчитывают, 
что в дальнейшем проект станет межрегиональным.

Поднятие престижа хоккея с мячом, несомненно, 
пойдет на пользу региону в преддверии чемпионата 
мира по этому виду спорта, который Ульяновск гото-
вится принять в 2016 году, убежден  чемпион мира по 
хоккею с мячом Николай Афанасенко. Он также вы-
сказал надежду, что игры любительской лиги  подарят 
области и новых звезд. 

В хоккей играют настоящие мужчины. 
А в ночной хоккей - губернаторы

Первая игра Ночной лиги русского хоккея закончилась со счетом 6:4 в пользу команды правительства области

Ярослав Жалнин рассказал 
«УП», почему не стал 
милиционером  
и не хочет сниматься  
у Никиты Михалкова… 

СВОБОдНОЕ	ВРЕМЯ

Артур Артёмов  �

Одним из звездных гостей III Международного авиатранспортного фо-
рума в Ульяновске стал известный молодой российский актер театра и кино 
Ярослав Жалнин. Его визит на МАТФ-2014 логичен, ведь именно он сы-
грал недавно легенду отечественной космонавтики в нашумевшем фильме 
«Гагарин. Первый в космосе». Но «УП» пообщалась с Ярославом не только 
на космические темы…

- Говорят, среди сложностей на съемках «Гагарина» одна из главных у 
тебя была связана с прической?..

- У меня так растут волосы, что пригладить их назад - мука. А у Гагарина 
волосы как раз всегда были зачесаны назад. Гримеры со мной намучались, а я с 
ними. Я использовал кучу косметических средств. Мне выбривали специаль-
ные залысины, как у Юрия Алексеевича. Приходилось несколько ночей спать 
в специальной фиксирующей прическу шапочке. На центрифуге мне было 
проще. И еще, в скафандре я выгляжу на экране очень смешно. Хотя когда на-
ходишься внутри него, ничего смешного нет. Притом что, хотя мой скафандр 
и настоящий, не состоял, как положено, из четырех частей, не был полноценно 
закреплен. Космонавтам еще сложнее. Но тяжесть шлема я испытал по полной 
программе. Он давил на голову, попадал со всей дури по зубам. Отсутствовала 
система воздухоснабжения, и у меня все время запотевало стекло. Уви-
дев себя в этом костюме, я дал себе прозвище «Грустная Панда».

стр.			 8
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Три цвета любви
Мы переживаем достаточно драматичный момент современной истории, 
когда события в соседней стране, долгое время имевшей с нами общую 
историю, а теперь спешащей отречься от нее устами не лучших своих 
политиков, задевают и нашу национальную гордость, и наши ключевые 
ценности и интересы. Поэтому Государственный флаг России в 2014 году 
- это чуть более другой флаг. Полоски не поменяли расположение, а цвета 
-  колорит, но чувства поменяли вектор. И флаг сегодня более чем когда-
либо для большинства - знак солидарности со своей страной. Ее истори-
ей, культурой, позицией, политикой. 

Росстат назвал уровень 
зарплат госслужащих.

Девяносто две тысячи рублей в месяц зара-
батывают в среднем работники федеральных 
министерств и ведомств. Это почти на треть 
(32,6 процента) больше, чем они получали все-
го год назад. Об этом сообщает «Российская 
газета» со ссылкой на Росстат. 

Среди министерств больше всего зараба-
тывают в МЧС - в среднем 127 тысяч рублей 
в месяц (плюс 36,8 процента), в министерстве 
здравоохранения - 116,3 тысячи рублей (при-
бавка за год составила 88,3 процента). Кстати, 
столько же зарабатывают государственные гос-
служащие в Совете Федерации - в среднем по 

116,3 тысячи рублей (рост за год составил 33,1 
процента). Меньше всего платят в Федераль-
ном агентстве по недропользованию - в сред-
нем по 43,8 тысячи рублей в месяц (прибавка 
за год 10 процентов) и Федеральной службе по 
надзору в сфере образования и науки - 44,8 ты-
сячи рублей (прирост в 12 процентов).

Если говорить о федеральных органах су-
дебной власти и прокуратуры, то там наиболее 
богатыми можно считать госслужащих Кон-
ституционного суда - средняя зарплата 160,4 
тысячи рублей в месяц (за год она выросла в 
2,1 раза) и Верховного суда - 121,1 тысячи и 
рост на 61,7 процента. Самые «бедные» - ра-
ботники Следственного комитета - средняя 
зарплата у них 56,4 тысячи рублей при ее ро-
сте за год на 14,5 процента.

Чиновник  в цене 

Урожай-2014: 
В одном «стотысячном»  
шаге от миллиона

Губернатор Ульяновской области 
Сергей Морозов находится с 
рабочим визитом в республике. 

Такой договоренности стороны достигли в 
ходе совещания по созданию индустриального 
парка в Феодосии, сообщает портал Медиа73.

«Мы поможем нашему городу-побратиму 
Феодосии подготовить заявку на участие в 
федеральной целевой программе по развитию 
Крыма для строительства индустриального 

парка. Если проект будет успешно реализо-
вываться, то мы сможем помочь крымчанам 
и в техническом аудите», - заявил генераль-
ный директор ОАО «Корпорация развития 
Ульяновской области» Сергей Васин.

Напомним, это уже не первое сотрудни-
чество региона с полуостровом. Весной это-
го года ульяновское бизнес-сообщество за-
планировало открытие мебельного центра в 
Феодосии, также город-побратим принимал в 
июле лучших студентов УлГПУ, а губернатор 
Ульяновской области Сергей Морозов откры-
вал велопробег «Ульяновск - Феодосия».

В селе Кивать Кузоватовского 
района состоялось празднование 
мордовского «Масторавань 
морот». Главным событием 
стала свадьба, проведенная по 
национальным обычаям.

Семейную жизнь начинали Михаил и Але-
ся Голубкины. Обряд благословения и моления 
мордовской богине - покровительнице семьи 
Анге Патяй - завершился зажжением родо-
вой свечи. Далее состоялся ритуал с «камнем 
силы»: по традиции на нем сначала должен по-
сидеть глава многодетного семейства, а затем 

на него садится жена. По народному поверью 
это сулит новобрачным много детей. На этой 
свадьбе в роли главы многодетного семейства, 
который посидел на камне, выступил губерна-
тор Ульяновской области Сергей Морозов.

«Хотел бы, чтобы вы свою любовь пронес-
ли через всю жизнь. Это не так легко на самом 
деле: столько будет испытаний и сложностей. 
Хочу, чтобы вы друг друга понимали, друг дру-
гу уступали, друг другу помогали», - поздра-
вил губернатор новобрачных. У главы региона 
сейчас пять детей.

«Масторавань морот» («Песни Матери-
Земли») - межрегиональный фестиваль 
мордовского фольклора и декоративно-
прикладного творчества. Здесь можно было 
попробовать национальные блюда и поуча-
ствовать в различных состязаниях, пострелять 
из лука, кидать ножи в мишень. Помимо мор-
довской в фестивале приняли участие армян-
ская, татарская, чувашская диаспоры.

«Крепкие дружеские связи, которые объ-
единяют народы, населяющие древнюю Сим-
бирскую и современную Ульяновскую землю, 
выстраивались веками и стали одним из глав-
ных богатств нашего общего с вами региона. 
Важность этих духовных скреп особенно оче-
видна сейчас, когда приходится воочию на-
блюдать кровавую драму на братской, родной 
для нас Украине», - сказал губернатор.

Ульяновские 
аграрии приступили 
к формированию 
резервного 
продовольственного 
фонда зерна. 

По словам замминистра 
аграрного ведомства Алек-
сандра Братякова, его объем 
должен составить не менее 
24 тысяч тонн. Практика про-
шлых лет показала, что такая 
мера позволит не допустить 
роста цен на хлеб и другие 
сельскохозяйственные това-
ры и продукты, что в услови-
ях импортозамещения пред-
ставляется очень важным. 
Наполняемость фонда по 
ржи идет в плановом режи-
ме: ее закуплено уже около 70 
процентов от необходимого 
объема. С пшеницей сложнее, 
пишет Медиа 73. Минсельхоз 
готовит письма для отправки 

к основным производителям 
с тем, чтобы они повысили 
активность сдачи пшеницы 
нового урожая в резервный 
фонд.

По состоянию на 24 авгу-
ста, зерновые и зернобобовые 
обмолочены на 411 тысячах 
гектаров, что составляет 78 
процентов от общей площади 
посевов. Намолот зерна со-
ставляет 908 тысяч тонн. Так 
что к достижению результа-
та в один миллион регион в 
одном «стотысячном» шаге 

по зерновым и зернобобовым 
культурам.

В Новоспасском, Ради-
щевском, Барышском райо-
нах уборка озимых и яровых 
культур подходит к финалу. 
Как и в предыдущие годы, на 
уборочные работы наложился 
сев озимых зерновых культур 
под урожай будущего года. Их 
предстоит разместить на пло-
щади около 260 тысяч гектаров. 
На полях области уже засеяно 
4,8 тысячи гектаров ржи и 1,2 
тысячи гектаров  пшеницы.

На празднике «Масторавань морот»  
сыграли мордовскую свадьбу
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Ульяновская область поможет  
построить индустриальный парк в Крыму

Усиление кооперации 
Губернатор Сергей Морозов посетил завод по переработке са-

харной свеклы в Цильнинском районе. Как доложили главе регио-
на,  в процессе подготовки к работе с урожаем 2014 года на предпри-
ятии проведены ремонт и частичная замена оборудования на сумму 
60 миллионов рублей, в том числе реконструкция известково-
обжигательной печи и замена 300 погонных метров лотков. В насто-
ящее время завод готов к приему урожая. Уже заключены договоры 
на поставку сахарной свеклы с 11 предприятиями Цильнинского 
и Чердаклинкого районов, а также с поставщиками из Татарстана 
и Чувашии, которые отгрузят порядка 178 тысяч тонн овощной 
культуры. Во время посещения завода обсуждались вопросы вну-
триобластной кооперации в сельском хозяйстве. Сергей Морозов 
поручил изучить и проработать вопрос улучшения условий приема 
сельскохозяйственной продукции ульяновских аграриев на пред-
приятия переработки.

Заседание облизбиркома
Состоялось очередное, 65-е, заседание избирательной комис-

сии Ульяновской области. Отдельным вопросом рассмотрены ито-
ги регистрации (учета) избирателей, участников референдума на 
территории региона по состоянию на 1 июля 2014 года. (Сведения 
о численности избирателей размещены в одноименном разделе на 
сайте облизбиркома.) Также комиссия приняла постановление о ра-
боте территориального избиркома Старомайнского района на этапе 
выдвижения и регистрации кандидатов при проведении дополни-
тельных выборов в местный Совет депутатов, которые пройдут 14 
сентября 2014 года. В документе отмечено, что работа указанной 
ТИК была организована в строгом соответствии с требованиями 
законодательства и обеспечила реализацию всех прав участников 
избирательного процесса на этапе выдвижения и регистрации кан-
дидатов. 

Маршрутка для промзоны 
С 1 сентября автобусный маршрут № 65 будет следовать через 

промышленную зону Ульяновска: улица Мелекесская - улица Лизы 
Чайкиной - улица Волжская - Димитровградское шоссе - 2-й Инже-
нерный проезд - 9-й Инженерный проезд - 14-й Инженерный про-
езд - 3-й Инженерный проезд - 8-й Инженерный проезд - проспект 
Генерала Маргелова - проспект Созидателей - проспект Дружбы 
Народов - проспект Ленинского Комсомола - проспект Туполева 
- проспект Созидателей - улица Деева - улица Врача Михайлова - 
улица 40-летия Октября - улица Московская - улица Жуковского 
- Димитровградское шоссе - улица Шоферов - улица Краснопроле-
тарская - улица Металлистов - улица Калнина - проезд Заводской 
- улица Пионерская - улица Заречная. На маршруте задействовано 
37 автобусов, интервал движения между ними в часы пик будет со-
ставлять 5-8 минут, в межпиковое время 10-12 минут.

Годовщина победы на Курской дуге 
Ульяновская область отметила годовщину Курской битвы. В 

субботу, 23 августа, у памятника воинам-освободителям на пло-
щади перед ДК 1 Мая в Заволжском районе Ульяновска состоялся 
памятный митинг и воинский ритуал с возложением цветов, по-
священные 71-й годовщине со дня разгрома советскими войска-
ми немецко-фашистских захватчиков в Курской битве. Памятные 
мероприятия прошли во всех культурных учреждениях области. 
Губернатор Сергей Морозов в этот день встретился с одним из 112 
участников битвы на Курской дуге, проживающих в области, Григо-
рием Тингусовым из Цильны.  Глава региона вручил ему поздравле-
ние от Президента РФ Владимира Путина и лично поздравил вете-
рана. По итогам разговора Сергей Морозов распорядился выделить 
Григорию Тингусову финансовую помощь на ремонт крыши.

Первая ничья 
В очередном матче первенства России по футболу в зоне «Урал 

- Поволжье» второй лиги ульяновская «Волга» не смогла на своем 
поле переиграть «Сызрань-2003», сыграв первый раз в сезоне вни-
чью (0:0). Следующий матч волжане проведут уже сегодня в Ижев-
ске против лидера зоны местного «Зенита».  
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Ульяновскстат

8029 тыс. человеК  
выбыли за пределы области по состоянию на 01.07.2014 года.
Межрегиональный Миграционный прирост наблюдается в УльяновскоМ 
районе (+ 63 человека), чердаклинскоМ районе (+ 88), в г. Ульяновске (+ 4 
человека), староМайнскоМ районе (+ 11 человек), тереньгУльскоМ районе 
(+ 8 человек). 

Максимальный уровень бедности за 2013 год по  
областям и республикам, входящим в Приволжский фе-
деральный округ, был зарегистрирован в Республике Марий Эл 
- 19,5%, а минимальный - 7,2% - в Республике Татарстан. Ульяновская 
область среди регионов ПФО занимала восьмое место. 
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Интеграция Крыма в систему 
российского образования:  
от слов к делу 

«Воссоединение Крыма с Россией явилось величайшим событием в 
новейшей российской истории. После катастрофического распада СССР 
это первая наша серьезная победа, которая вызвала небывалый нацио-
нальный подъем, пробудила чувство гордости за свою страну у всех наших 
граждан, независимо от национальной принадлежности и социального 
статуса», - считает заместитель секретаря Ульяновского регионального 
отделения партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», зампред Законодательного 
собрания Ульяновской области, координатор регионального партийного 
проекта «Ульяновск и Феодосия - мы вместе» Игорь Тихонов.

Ульяновские партийцы активно развивают межрегиональное взаи-
модействие. Крым - это поворотный пункт в истории России, вслед за 
которым последуют серьезнейшие шаги по обновлению всех сфер нашей 
общественной жизни. «Для того чтобы выстоять в современном мире, 
полном вызовов и угроз, мы должны возродить мощную экономику, 
покончить с коррупцией, обеспечить продовольственную безопасность 
страны, устранить перекосы в социальной политике, в сфере образова-
ния и здравоохранения. Ближайшая задача - это скорейшая интеграция 
Крыма в российское экономическое и культурное пространство. Сегодня 
наш долг - помочь жителям Крыма», - подчеркнул Игорь Тихонов.

Напомним, весной этого года было подписано соглашение о взаи-
модействии и сотрудничестве между Ульяновским региональным отде-
лением ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» и Феодосийским городским мест-
ным отделением Крымского регионального отделения ВПП «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ».

В рамках сотрудничества  педагогическому сообществу были пере-
даны учебные методические комплексы по изучению истории России, 
одобренные Министерством образования РФ.

Закупка учебников для феодосийских школ стала возможной благо-
даря благотворительной акции, организованной в рамках регионального 
партийного проекта «Ульяновск и Феодосия - мы вместе». 

«Партия «Единая Россия» всегда поддерживала все инициативы, ко-
торые доказывают мощь и величие нашей Родины. Большое счастье - жить 
во времена, когда Россия способна на такие шаги», - отметил партиец.

Олег ДОлгОв  �

В ходе МАТФ-2014 ге-
неральный директор ООО 
«Газпромнефть-Аэро Улья-
новск» Александр Гришин 
объявил, что компания уве-
рена в перспективах развития 
авиатопливного обеспечения 
в Ульяновске и наращивает 
объемы оказываемых услуг.

«Газпромнефть-Аэро» по-
строит здесь в следующем 
году  новый, собственный  то-
пливозаправочный комплекс 
(ТЗК), который будет спла-
нирован с учетом планов раз-
вития грузового воздушного 
хаба в Ульяновске и началом 
работы портовой особой эко-
номической зоны.

Втрое больше существую-
щего объем ТЗК (2000 кубиче-
ских метров) позволит приме-
нять новые технологии, вести 
непрерывную деятельность и 
создать новые рабочие места. 

Инвестиции в проект соста-
вят 36 миллионов рублей. По-
сле этого компания рассчиты-
вает выйти на показатели в 34 
тысячи тонн заправок в год (в 
том числе за счет размещения 
в «Ульяновск-Восточном» 
полка военно-транспортной 
авиации).  

Соглашение с «Газпром-
нефть-Аэро» было подписано 
еще на первом МАТФ-2011, и 
уже в декабре (первый авиа-
транспортный форум прошел 
в апреле) «Газпромнефть-
Аэро» ввел в эксплуатацию на 
арендованных площадях ТЗК 
в международном аэропорту 
«Ульяновск-Восточный». В 
рамках начала работы ТЗК 
была произведена первая за-
правка «в крыло» воздуш-
ного судна Ан-124 «Руслан» 
авиакомпании «Полет».

С 2012 года компания ве-
дет свою деятельность в обо-
их аэропортах Ульяновска. 

Более того, как напомнил в 
рамках пленарного заседания 
МАТФ-2014  первый вице-
премьер областного прави-
тельства Вильдан Зиннуров, 
подписанное в 2011 году со-
глашение включало и догово-
ренность о создании кафедры 
по подготовке специалистов в 
области  авиатопливообеспе-
чения на базе УВАУ ГА, где 
прошли обучение уже более 
двух сотен сотрудников ком-
пании из всех регионов РФ, 
а конкурс на которую пока 
выше, чем у пилотов. 

В рамках МАТФ-2012  
ректор УВАУ ГА Сергей 
Краснов и генеральный ди-
ректор «Газпромнефть-Аэро» 
Владимир Егоров подписали 
соглашение, расширяющее 
рамки сотрудничества и по-
зволяющее  привести в соот-
ветствие российские и меж-
дународные нормативные 
документы. 

Прямая линия

цифра

Билеты на самолет 
подорожают на 7 процентов

В следующем году многие авиаперевозчики 
рискуют покинуть рынок из-за шаткого финансо-
вого положения. Расшатать его еще больше может 
и грядущее повышение цен на керосин. Чтобы 
остаться «на высоте», авиакомпании могут пере-
ложить риски на кошелек потребителя, подняв 
цены на билеты, пишет «Российская газета». 

Треть цены билета занимают траты на ке-
росин. Рост стоимости керосина в 2015 году 

только из-за акцизов эксперты прогнозируют на  
7 процентов. И билет вырастет в цене примерно 
так же. Невозвратные билеты останутся более 
дешевыми, но подорожание коснется и их тоже.  
Не исключено, что только готовящиеся предло-
жения Минфина уже всколыхнули рынок, отме-
чают эксперты. Но подъем цен загодя предприя-
тиями по топливообеспечению может подорвать 
экономическое положение авиакомпаний. 

Хотя в Федеральной антимонопольной 
службе (ФАС) считают, что стоимость кероси-
на и его объемы в российских аэропортах на-
ходятся на стабильном уровне. И повального 
роста цен нет.

Дело пахнет керосином 

В Ульяновске появится  
новый топливозаправочный комплекс

28 августа 2014 года министерство сельского,  лесного хозяйства 
и природных ресурсов Ульяновской области проводит справочно-
информационную  линию по вопросам незаконных рубок в государ-
ственном лесном фонде и нелегального оборота древесины на террито-
рии Ульяновской области. Обращаться по телефону 8 (8422) 38-47-39 
с 14.00 до 15.00.

Кирилл ШевченКО  �

Вчера в ходе заседания правительства 
Ульяновской области были приняты изме-
нения в ряд законов, связанных с развитием 
транспортной системы региона.  

Отметим изменения в областной закон о 
транспортном налоге. Региональные ставки 
налога не изменялись с 2008 года, и учиты-
вая, что с 2012 года  налог является одним из 
основных источников формирования област-
ного дорожного фонда, их решено поднять до 
среднего по ПФО уровня.  При существую-
щем пятипроцентном ежегодном росте числа 
транспортных средств в регионе в 2015 году 
сумма дополнительных поступлений может 
составить 60 миллионов рублей, или  2,5 про-
цента от общего объема дорожного фонда 
области-2014.

Внесены изменения в государственную 
программу «Развитие транспортной системы 
Ульяновской области». 

В подпрограмму «Развитие системы до-
рожного хозяйства» дополнительно включены 
мероприятия по предоставлению субсидий 
областным государственным казенным пред-
приятиям на возмещение части затрат, связан-
ных с приобретением дорожно-транспортной 
техники, и по содержанию аппарата ОГКУ 
«Департамент автомобильных дорог». 

В подпрограмму «Обновление подвиж-
ного состава общественного автомобильного 
транспорта» включено мероприятие по при-
обретению 69 автобусов, работающих на газо-
моторном топливе, с целью участия области в 
федеральной программе, предусматривающей 
предоставление субсидий субъектам на закуп-
ку автобусов и техники, работающих на газо-
моторном топливе, для ЖКХ, разработанной 
Минпромторгом РФ. 

Также с 2017 - 2018 годов на 2015 - 2016 
годы переносится мероприятие по приобре-
тению 76  автобусов в связи с положитель-
ным прогнозом на возобновление действия 
федеральной программы, предусматриваю-
щей предоставление субсидий  на закупку 
произведенных на территории государств 
- участников Единого экономического про-
странства автобусов, трамваев и троллейбу-

сов. Кроме того, в подпрограмму включены 
мероприятия по предоставлению субсидий 
организациям воздушного транспорта в це-
лях обеспечения доступности внутренних 
региональных воздушных перевозок пасса-
жиров воздушным транспортом в ПФО и по 
предоставлению ежегодной областной пре-
мии «Лучший работник речной отрасли», 
ранее являющихся внепрограммными меро-
приятиями.

И, наконец, в подпрограмму «Повышение 
безопасности дорожного движения» дополни-
тельно включено мероприятие по реализации 
инвестиционного соглашения, направленно-
го на развитие системы фото- и киносъемки, 
видеозаписи, применяемой в целях фиксации 
нарушений ПДД на автомобильных дорогах 
общего пользования. Соглашение планируется 
заключить в целях расширения группировки 
комплексов фото- и видеофиксации наруше-
ний ПДД и установления до конца 2014 года 24 
стационарных комплексов за счет средств ин-
вестора.  Областной бюджет обязуется в 2015 
- 2017 годах ежемесячно перечислять средства 
на погашение инвестиционных затрат, на опла-
ту почтовых услуг по отправке постановлений 
об административных правонарушениях, на 
оплату каналов связи и на обеспечение работо-
способности комплексов при условии, что сум-
ма платежей не превышает сумму зачисленных 
в облбюджет штрафов, выявленных данными 
комплексами.

Комплексы видеофиксации нарушений ПДД 
установит инвестор? 

Регион претендует 
на 145 новых автобусов

Такое решение было принято губернатором Сергеем 
Морозовым после проведенной в Сурском районе 
активистами ОНФ проверки выполнения майских 
указов Президента РФ.

Региональный штаб Народного фронта выезжает в сельские райо-
ны области для проверки исполнения майских указов. Первым среди 
муниципалитетов стал Сурский район.

Итоги работы активистов ОНФ были озвучены на аппаратном со-
вещании, а 19 августа после встречи губернатора с членами Народного 
фронта было принято решение об освобождении с занимаемой должно-
сти главы администрации Сурского района Владимира Малышева.

По информации члена регионального штаба ОНФ, руководителя 
рабочей группы «Общество и власть» по контролю за исполнением 
майских указов президента  Николая Лазарева, работа по проверке му-
ниципалитетов будет продолжена. Кроме того, активисты ОНФ в пред-
дверии 70-летия Победы в Великой Отечественной войне намерены 
проверить, в каком состоянии находятся в районах области памятники, 
мемориальные комплексы, захоронения участников войны.

владимир Малышев  
будет отстранён от должности
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ОНФ проверит исполнение 
майских указов в 
Цильнинском районе

Рамазанов так  
и не принял ФОК 
на баланс  
муниципалитета… 

Андрей МАклАев �

По словам члена регионального штаба 
ОНФ, руководителя рабочей группы «Обще-
ство и власть» по контролю за исполнением 
майских указов президента  Николая Лазаре-
ва, ОНФ продолжает работу по проверке ис-
полнения муниципалитетами майских указов. 
В ближайшее время она пройдет в Цильнин-
ском районе. 

Выбор района объясняется обращением 
его жителей, которые пожаловались на состо-
яние ФОКа в селе Большое Нагаткино, ранее 
принадлежавшего Цильнинскому сахарному 
заводу. На последних выборах одним из пред-
выборных обещаний главы Цильнинского 
района Ханяфи Рамазанова было оформить 
ФОК на баланс муниципалитета и обеспечить 
его ремонт и функционирование. Однако, не-
смотря на то, что после выборов прошел уже 
год, это обещание так и не выполнено - ФОК 
не работает.      

«Мы считаем, что возможность заниматься 
физкультурой и спортом должна быть у всех 
ульяновцев, независимо от населенного пун-
кта, в котором они проживают. В том числе это 
напрямую связано с пропагандой здорового 
образа жизни, о чем так часто сейчас говорит-
ся как на федеральном, так и на региональном 
уровнях. Президент страны поставил задачу по 
увеличению продолжительности жизни рос-
сиян и улучшению ее качества. А мы, в свою 

Сергей кАзАков �

О людях с судьбой, похожей на 
судьбу Анатолия Ивановича Голубко-

ва, говорят: служит опорой и надеж-
дой русской земли. А как еще сказать, 

если всю свою жизнь директор СПК 
имени Н.К. Крупской отдал служению 

людям, возделывавшим и лелеющим 
землю.

СПК прошел долгий и трудный 
путь. Прошел его вместе с предприятием 
и Анатолий Голубков. Не теряя трепет-
ного уважительного отношения к зем-
ле, верил в успех и в будущее. Голубков 
научился противостоять всем кризисам. 
Сегодня СПК им. Н.К. Крупской благо-
даря Голубкову не только сохранился, 
но и смог достичь высокой интенсивно-
сти развития и устойчивых финансовых 
результатов.

- На нашей же базе построили агро- 
и производственную базу, - говорит Го-
лубков, продолжая перечислять: - По-
строили ферму КРС, овцекомплекс, 
инженерную базу. За последние годы 
обновили парк техники,  не сократили 
ни одного производства. Внедряем в 
производство новые технологии, ис-
пользуем достижения науки, передо-
вой опыт, что неизменно способствует 
развитию производственных процессов 
и наращиванию темпов производства 
сельхозпродукции. Все это приносит 
нам прибыль: хозяйство ежегодно про-
изводит 60 тыс. тонн зерна плюс 10 тыс. 

тонн молока и плюс 2,5 тыс. тонн мяса.
- Урожай в этом году у нас хороший, 

- заверил юбиляр, посетовав, правда, 
на рост цен за зерно. - А санкции, если 
судить, например, по моему хозяйству, 
думаю, никак на нас не отразятся. Мы, 
например, рассчитываем скоро закон-
чить ремонт животноводческих ферм и 
выйти на более высокие показатели по 
надою молока.

Руководитель Анатолий Голуб-
ков строгий, но справедливый. Рабо-
таешь добросовестно - все тебе бла-
га: в поселении построены школа, 
больница, 250 квартир. Новоселами 
становятся в первую очередь моло-
дые труженики СПК. Заметьте, бес-
платно. Плюс ежегодная 13-я премия, 
отдых в санаториях, даже в Египте. 

СПК им. Н.К. Крупской давно завоевал 
репутацию социально направленного 
предприятия, где созданы все условия 
для поддержания здоровья и гармонич-
ного отдыха людей. Для работников по-
строен современный оздоровительный 
комплекс. Гордость хозяйства - фут-
больное поле с отличным газоном, тра-
вяное покрытие для которого завезено 
из Голландии.

Штрих к портрету добавит про-
шлогодняя история. Когда в Новома-
лыклинском районе один из местных 
фермеров оказался под угрозой полной 
потери своего стада и хозяйства по при-
чине банального поджога сена и соломы, 
первым руку помощи протянул Анато-
лий Голубков. Узнав о проблемах агра-
рия, он, минуты не раздумывая,  просто 
сказал: «Люди должны помогать друг 
другу. Пусть приезжает и забирает сена, 
сколько ему необходимо».

Накануне наш корреспондент по-
звонил Анатолию Ивановичу, чтобы 
лично поздравить его с юбилеем. Глубо-
ко убеждены, что именно он, как никто 
другой, по праву заслуживает самых ду-
шевных, добрых слов благодарности за 
то, что является для нас олицетворени-
ем мудрости и надежды на светлое бу-
дущее агропромышленного комплекса 
Ульяновской области. Заговорив о бу-
дущем, спросили, чего юбиляр сам себе 
хотел бы пожелать.

- Сил физических и жизненных! 
Главное, надо работать, тогда все будет и 
все получится!

Культурная политика:  
не «частичный ремонт»

нАдя АкуловА �

Обсуждение «Основ 
государственной 
культурной 
политики» уже 
началось, хотя 
известны только 
некоторые из 
заложенных в 
концепцию «основ». 

Например, что в рамках этой концеп-
ции в первоочередном порядке должны 
быть приняты законы, которые закрепят 
права на художественное образование 
и воспитание, механизмы, гарантирую-
щие права и свободы граждан в отрас-
ли. На минувшей неделе тема получила 
продолжение в рамках расширенного 
заседания коллегии министерства ис-
кусства и культурной политики региона. 
В мероприятии приняла участие один 
из самых заметных экспертов России 
в сфере культурной политики, совет-
ник министра культуры РФ и старший 
научный сотрудник РИК, доцент Мо-
сковского гуманитарного университета 
Тамара Гудима.

Почему нужны основы государ-
ственной культурной политики? Пре-
жде всего потому, что культурные про-
цессы, происходящие в нашей стране в 
последние десятилетия, редко попадали 
в смысловое поле глубокого аналити-
ческого интереса, поскольку представ-
ления о модернизации российского 
общества опирались исключительно на 
экономические и политические модели. 
Однако мы видим, что вопросы религи-
озной и культурной идентичности требу-
ют к себе уже отнюдь не теоретического 
внимания и не относятся к абстрактным 
темам для интеллектуальных упражне-
ний: они стоят сегодня в реальной по-
вестке дня. Вся ситуация на Украине - 
это и наш, русский урок.

В ходе обсуждения проекта феде-
рального документа Тамара Гудима ак-
центировала внимание участников за-
седания на том, что в первоочередном 

порядке должны быть разработаны до-
кументы, касающиеся правовых основ 
для развития новых видов культурной 
деятельности, которых сегодня в Рос-
сии не существует. По словам москов-
ского гостя, необходимо принять закон, 
закрепляющий социальные гарантии в 
данной сфере, в том числе формы льгот 
и поощрений.

Для всех, чья работа связана с куль-
турой, пришло время работать головой, 
считает советник министра. «От нашей 
работы зависит состояние духовности 
народа, - сказала Тамара Гудима и заме-
тила, что, согласно проекту документа, в 
основе оценки деятельности учреждений 
культуры должны быть качественные, 
а не количественные показатели. Это 
подтверждает, что достижение задач, по-
ставленных перед отраслью, невозмож-
но в существующей системе управления. 
Документ предполагает не «частичный 
ремонт», а принципиальное изменение 
культурной политики. Понимание этой 
необходимости пришло благодаря прак-
тикам отрасли. И в появлении «Основ» 
работники культуры Ульяновской об-
ласти сыграли особую роль. «По моему 
мнению, если бы таких регионов было 
больше, концепцию приняли бы раньше. 
Вы давно осознали необходимость созда-
ния такого документа и ведете обсужде-
ние этой темы. Ульяновские работники 
культуры были первыми, кто заговорил 

о проблеме неграмотности людей, нахо-
дящихся в центре общения, об упадке ре-
чевой и письменной культуры, что также 
нашло отражение в проекте «Основ», - 
подчеркнула Тамара Гудима.

Участники коллегии предложили 
внести в документ разделы о финанси-
ровании региональных образователь-
ных учреждений в сфере культуры, под-
держке производства фильмов и других 
направлений культурной деятельности. 
«В документе должны быть отражены 
механизмы, согласно которым гражда-
не, юридические лица могли бы помочь 
государству решать вопросы культуры. 
В том числе должны быть сформули-
рованы и зафиксированы права людей, 
которые готовы вкладывать средства в 
отрасль», - заметила министр искусства 
и культурной политики Ульяновской 
области Татьяна Ившина, отметив, что 
сейчас очень важно находить новые фор-
мы работы и способы заработка на базе 
учреждений культуры.

Справка «Ульяновской правды» 
Итоговый вариант «Основ государственной 
культурной политики», сформированный по 
итогам публичного обсуждения проекта в 
регионах, будет представлен Президенту РФ 
в декабре 2014 года на заседании Госу-
дарственного совета. В рабочую группу по 
подготовке госсовета по вопросам культуры 
включен и губернатор Сергей Морозов.

12 сентября в рамках деловой программы Международного культурного 
форума Тамара Гудима проведет «круглый стол» «Малые города и их роль 
в сохранении культуры»

Жизнь, отданная людям и земле
ДаТа

ФОК пока пустует

очередь, намерены внимательно отслеживать, 
создаются ли для этого все необходимые усло-
вия»,  - подчеркнул Николай Лазарев. 

Не дожидаясь выводов ОНФ, в минувшую 
субботу, 23 августа, между региональным прави-
тельством и ОАО «Цильнинский сахарный за-
вод» подписано соглашение о передаче спортив-
ного объекта в государственную собственность.

«Мы поставили цель - в каждом райо-
не области восстановить или построить 
физкультурно-оздоровительные комплексы. 
Ее достижение лежит в основе нашей работы 
по исполнению майских указов Президента 
РФ. Руководство сахарного завода в свое вре-
мя построило очень хороший спортивный объ-
ект. Он был широко востребован среди местно-
го населения. В настоящее время учреждение 
требует ремонта. В связи с этим принято реше-
ние восстановить ФОК», - пояснил губернатор 
Сергей Морозов.

По словам министра физической культу-
ры и спорта Сергея Кузьмина, на проведение 
ремонтно-восстановительных работ потребу-
ется около 13 миллионов рублей. Сергей Мо-
розов поручил предусмотреть данную сумму в 
бюджете следующего года.

Планируется, что на базе восстановленно-
го физкультурно-оздоровительного объекта 
будут развиваться три базовых вида спорта: 
плавание, борьба и футбол.

Напомним, по итогам работы в Ульяновской 
области экспедиции ОНФ «РОССИЯ-2014» 
региональным штабом Народного фронта при 
поддержке Центрального штаба было приня-
то решение о проведении выездов в сельские 
районы для проверки исполнения майских 
указов. Первым среди муниципалитетов стал 
Сурский район.

Итоги работы активистов ОНФ в этом му-
ниципальном образовании не так давно были 
озвучены на аппаратном совещании в пра-
вительстве области. После встречи главы ре-
гиона с членами Народного фронта 19 августа 
было принято решение об освобождении от 
занимаемой должности главы администрации 
Сурского района Владимира Малышева. 

Кроме того, в преддверии 70-летия Победы в 
Великой Отечественной войне  активисты ОНФ 
намерены проверить, в каком состоянии находят-
ся в районах области памятники, мемориальные 
комплексы, захоронения участников войны. 
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Ремонт автодорог в области близится к завершению

Сделано более  
70 процентов плана

О налогах  
на понятном языке
В Николаевском районе прошёл месячник 
налоговой помощи

вАСилиСА крАСновА �

В таком формате акция в регионе проводится впервые. До этого, 
начиная с марта, в трех районах области прошли недели налоговой 
помощи. 

- Подводя итоги этих мероприятий, мы постарались учесть все 
поступившие замечания и пожелания. Думаю, что расширение фор-
мата акции позволит нам более детально разобраться в проблемах 
уплаты налогов, - отмечает замминистра финансов региона Евгения 
Осина. - Наша основная цель - привить жителям Ульяновской об-
ласти налоговую дисциплину: объяснить, почему нужно уплачивать 
налоги, на что идут эти деньги, как это делать правильно и предосте-
речь их от неверных действий. В рамках месячника, который про-
ходит в Николаевском районе, специалисты выезжают во все посе-
ления, встречаются с людьми, помогают им разобраться в сложных 
ситуациях. 

Большой интерес к акции проявляют и представители бизнес-
сообщества. 19 августа в ходе «круглого стола» с участием специа-
листов различных федеральных и региональных структур они обсу-
дили волнующие их проблемные вопросы. Особое внимание было 
уделено изменениям в налоговом законодательстве. 

- Казалось бы, с начала года прошло уже довольно много времени 
и предприниматели должны быть в курсе всех изменений, но, оказы-
вается, многие даже не слышали о них, - поясняет главный бухгалтер 
АНО «Региональный центр поддержки и сопровождения предпри-
нимательства» Оксана Обручникова. - Так, например, несмотря на 
то, что с 1 января 2014 года взносы на пенсионное страхование упла-
чиваются единым расчетным документом, есть еще такие, кто до сих 
пор оплачивает страховую и накопительную части отдельно. 

Обсудили собравшиеся и грядущие изменения. Представителей 
бизнеса обрадовала новость о том, что с 2015 года муниципальные 
образования получат право не только устанавливать виды деятель-
ности по патентам, но и дифференцированно подходить к ставкам 
по патентной системе налогообложения. Таким образом, будет 
устранена несправедливость, когда предприниматели в городе и 
на селе платят одинаковые суммы, хотя доходы у них разные. Так-
же на встрече были затронуты вопросы земельно-имущественного 
характера, применения различных систем налогообложения. Пред-
приниматели смогли получить консультации по уплате страховых 
взносов и устранению нарушений при формировании налоговой от-
четности.

- На мой взгляд, очень полезная встреча, - говорит директор 
ООО «Гранит» Иван Иванов. - Все разложили «по полочкам», мно-
гое стало понятнее. О чем-то мы уже знали, потому что столкива-
лись с этим в своей работе, а о чем-то услышали впервые. Например, 
об изменениях законодательства, которые вступят в силу со следую-
щего года,  эту информацию еще нужно «переварить».

Месячник налоговой помощи в Николаевском районе продлит-
ся еще три дня - 29 августа в муниципалитете пройдет расширенное 
совещание по итогам акции с участием губернатора. 

ИзвЕщЕНИЕ О ПрОвЕдЕНИИ ТОрГОв
Открытое акционерное общество «Пассажирское  автотран-

спортное предприятие № 1» сообщает о проведении продажи 
имущества путем публичного предложения, принадлежащего на 
праве собственности ОАО «ПАТП-1». 

Процедура проводится в соответствии с Гражданским 
кодексом Российской Федерации, Федеральным законом от 
26.12.1995 № 208-ФЗ «Об акционерных обществах» и на осно-
вании Протокола № 1/14 Заседания совета директоров ОАО 
«ПАТП-1» от 05.02.2014 г. Все вопросы, касающиеся проведения 
торгов, не нашедшие отражения в настоящем информационном 
сообщении, регулируются в соответствии с требованиями зако-
нодательства Российской Федерации. 

Продавец: «Пассажирское  автотранспортное предприятие 
№ 1» (сокращенное наименование - ОАО «ПАТП-1»), адрес: 
432049,  г. Ульяновск, ул. Азовская, 55.

Способ продажи: продажа путем публичного предложения 
(на понижение), открытая по составу участников и открытая по 
форме подачи предложений о цене имущества. 

Средства платежа: денежная единица Российской Федера-
ции (рубль). 

Форма оплаты: денежная, безналичная, единовременная в 
течение 5 (пяти) дней с момента заключения договора купли-
продажи. 

Начальная цена: 47 009 000 руб. (Сорок семь миллионов 
девять тысяч) руб. 00 коп., в т.ч. НДС.

Сумма задатка: 4700900 (Четыре миллиона семьсот тысяч 
девятьсот ) руб. 00 коп. 

Шаг понижения: 2%.
Шаг повышения: 5% (в случае если два и более претендента 

заявили одинаковую цену в ходе торгов, цена повышается на 5%, 
а затем между участниками проводится открытый аукцион).

Цена отсечения: 15%.
Дата и время окончания срока подачи заявок на участие в 

продаже путем публичного предложения: 22 сентября 2014 года 
в 12 час. 00 мин. (по московскому времени).

Дата проведения торгов и подведения итогов: 06.10.2014 
года в 10.00 по московскому времени. 

Место проведения процедуры  и подведения итогов: г. Улья-
новск, ул. Азовская, 55, ОАО «ПАТП-1», кабинет генерального 
директора. 

Характеристика лота: - Помещения, назначение: нежи-
лое, общая площадь: 5 674,45 кв. м, этаж 1, номера на поэтаж-
ном плане: 12-42, адрес объекта: Ульяновская область, г. Улья-
новск, 1-й проезд Инженерный, № 11, кадастровый номер 
73:24:021104:1469,  и Здание № 3 КПП ЦЕНТРАЛЬНАЯ, на-
значение: нежилое, 1-этажное, общая площадь 660,13 кв. м, инв. 
№ 29062, лит. В, адрес (местонахождение) объекта: Ульяновская 
область, г. Ульяновск, 1-й проезд Инженерный, № 11, кадастровый 
номер: 73:24:021104:1176, расположенные на земельном участке 
общей площадью 35 180,30 кв. м, категория земель: земли насе-
ленных пунктов, разрешенное использование: для здания при-
строя к теплой стоянки автотранспорта, склада масел и здания 
контрольно-пропускного пункта - центральный, кадастровый 
номер 73:24:021104:90, 

- Корпус №4 КПП № 2,  общая площадь 93,46 кв. м, литеры: 
Ж, ж, ж1, назначение: нежилое, адрес (местонахождение) объек-
та: Ульяновская область, г. Ульяновск, 1-й проезд Инженерный, 
№ 11, кадастровый номер: 73:24:021104:1175, расположенные на 
земельном участке общей площадью 158,9 кв. м, категория зе-
мель: земли населенных пунктов, разрешенное использование: 
для здания контрольно-пропускного пункта № 2, кадастровый 
номер 73:24:021104:95. 

Ограничения (обременения):  Передаваемое в аренду иму-
щество, а именно Помещения, назначение: нежилое, общая пло-
щадь: 5 674,45 кв. м, этаж 1, номера на поэтажном плане: 12-42, 
адрес объекта: Ульяновская область, г. Ульяновск, 1-й проезд 
Инженерный, № 11, кадастровый номер 73:24:021104:1469, об-
ременено ипотекой (залогом) в пользу ОАО «Сбербанк России» 
на основании договора ипотеки № 130/85/2012 от 29.06.2012 г. и 
договора ипотеки № 234/85/2013 от 17 декабря 2013 г. 

Подробнее ознакомиться с информацией о продавае-
мом имуществе, формой заявки, условиями договора купли-
продажи и иными сведениями о порядке проведения торгов 
можно с момента начала приема заявок ежедневно (кроме вы-
ходных и праздничных дней) с 8.00 до 11.00, с 13.00 до 17.00 
по адресу: г. Ульяновск, ул. Азовская, 55, ОАО «ПАТП-1», юри-
дический отдел, контактный телефон: 8 (8422) 40-84-29, e-mail: 
patp-ul@mail.ru.

Условия участия в продаже путем публичного предложе-
ния: 

Общие условия. 
К участию в продаже путем публичного предложения до-

пускаются юридические и физические лица, которые в соответ-
ствии с законодательством Российской Федерации могут быть 
признаны покупателями, своевременно подавшие заявку на 
участие в торгах и представившие документы в соответствии с 
перечнем, объявленным в настоящем информационном сообще-
нии, обеспечившие поступление задатка на указанный расчет-
ный счет ОАО «ПАТП-1». 

Обязанность доказать свое право на участие в процедуре 
возлагается на претендента. 

Порядок осмотра имущества.
В течение срока приема заявок осуществляется осмотр иму-

щества, выставленного на торги. 
Адрес осмотра, день и время, предварительно согласовыва-

ются Претендентом с представителем Продавца.
Контактные телефоны: 8(8422) 40-84-11(генеральный ди-

ректор ОАО «ПАТП-1» - Рожков Михаил Юрьевич), 40-84-29 
(юридический отдел ОАО «ПАТП-1»).

Перечень требуемых для участия в продаже путем публич-
ного предложения документов и требования к их оформлению. 

Для участия в торгах претендентам необходимо представить 
в ОАО «ПАТП-1» заявку (в 2-х экземплярах) на участие в торгах 
установленного образца (образец заявки - Приложение № 1). 

Одновременно с заявкой претенденты подают опись пред-
ставленных документов (в 2-х экземплярах) и следующие до-
кументы: 

Физические лица: 
1) Документ, удостоверяющий личность, и копии всех ли-

стов указанного документа;
2) Платежный документ с отметкой банка о списании де-

нежных средств с банковского счета Претендента, подтверждаю-
щий внесение задатка.

Индивидуальные предприниматели: 
1) Копию свидетельства о регистрации в качестве индиви-

дуального предпринимателя, заверенную нотариально; 
2) Копию свидетельства о постановке на учет в налоговом 

органе, заверенную нотариально; 
3) Выписку из ЕГРИП; 
4) Платежный документ с отметкой банка о списании де-

нежных средств с банковского счета Претендента, подтверждаю-
щий внесение задатка.

Юридические лица: 
1) Копии учредительных документов, заверенные нотари-

ально; 

2) Выписку из протокола о назначении руководителя; 
3) Выписку из решения уполномоченного органа юридиче-

ского лица о совершении сделки (если это необходимо в соответ-
ствии с учредительными документами претендента); 

4) Выписку из ЕГРЮЛ (оригинал или заверенную нотари-
ально); 

5) Копию свидетельства о государственной регистрации 
юридического лица, заверенную нотариально; 

6) Копию свидетельства о постановке на учет в налоговой 
инспекции, заверенную нотариально. 

В случае если от имени претендента действует его пред-
ставитель по доверенности, то к заявке должна быть приложена 
доверенность на осуществление действий от имени претендента, 
оформленная в установленном порядке, или заверенная нотари-
ально копия такой доверенности. 

В случае если доверенность на осуществление действий от 
имени претендента подписана лицом, уполномоченным руково-
дителем юридического лица, заявка должна содержать также до-
кумент, подтверждающий полномочия этого лица. 

7) Платежный документ с отметкой банка о списании де-
нежных средств с банковского счета Претендента, подтверждаю-
щий внесение задатка.

Все листы документов, представляемых одновременно с 
заявкой, либо отдельные тома данных документов должны быть 
прошиты, пронумерованы, скреплены печатью претендента (для 
юридического лица) и подписаны претендентом или его пред-
ставителем. 

К данным документам (в том числе к каждому тому) также 
прилагается их опись. Заявка и такая опись составляются в двух 
экземплярах, один из которых остается у продавца, другой - у 
претендента. 

Соблюдение претендентом указанных требований означает, 
что заявка и документы, представляемые одновременно с заяв-
кой, поданы от имени претендента. 

Указанные документы в части их оформления и содержа-
ния должны соответствовать требованиям законодательства 
Российской Федерации. 

Одно лицо имеет право подать только одну заявку. 
Заявка считается принятой продавцом, если ей присвоен 

регистрационный номер, о чем на заявке делается соответствую-
щая запись. 

Претендент не допускается к участию в продаже посред-
ством публичного предложения по следующим основаниям:

1) представленные документы не подтверждают право пре-
тендента быть покупателем в соответствии с законодательством 
Российской Федерации;

2) представлены не все документы в соответствии с переч-
нем, указанным в информационном сообщении о продаже госу-
дарственного или муниципального имущества, либо оформление 
указанных документов не соответствует законодательству Рос-
сийской Федерации;

3) заявка на участие в продаже посредством публичного 
предложения подана лицом, не уполномоченным претендентом 
на осуществление таких действий;

4) поступление в установленный срок задатка на счета, ука-
занные в информационном сообщении, не подтверждено.

Дата начала приема заявок: 26 августа 2014 года. 
Время и место приема заявок: рабочие дни с 8.00 до 12.00, 

с 13.00 до 17.00 по адресу: г. Ульяновск, ул. Азовская, 55, ОАО 
«ПАТП-1», юридический отдел, контактный телефон: 8 (8422) 
40-84-29, e-mail: patp-ul@mail.ru.

Срок окончания приема заявок:  22 сентября 2014 года в 
10.00 по московскому времени. 

Дата определения участников торгов: 23 сентября 2014 года 
в 10.00 по московскому времени. 

Порядок внесения задатка и его возврата. 
Задаток перечисляется на расчётный счет ОАО «ПАТП-1»  

по следующим реквизитам: 
Открытое  акционерное  общество «Пассажирское  ав-

тотранспортное предприятие № 1», ИНН 7327044714, КПП 
732701001, ОГРН 1087327000782, р/с 40702810800000001910 в 
Ульяновском филиале ЗАО АКБ «ГАЗБАНК» г. Ульяновск, к/с 
30101810500000000856, БИК 047308856, назначение платежа: 
«Задаток на участие в продаже имущества путем публичного 
предложения». 

Настоящее информационное сообщение является публич-
ной офертой для заключения договора о задатке в соответствии 
со статьей 437 Гражданского кодекса Российской Федерации. 
Подача претендентом заявки и перечисление задатка являются 
акцептом такой оферты, после чего договор о задатке считается 
заключенным в письменной форме. 

Документом, подтверждающим внесение задатка на расчет-
ный счет продавца, является выписка с его счета, которую про-
давец представляет в комиссию. 

В случае не поступления задатка в указанный срок претен-
дент к участию на торгах не допускается. 

Задаток возвращается претенденту в следующих случаях и 
порядке: 

- в случае отзыва заявки претендентом до даты окончания 
приема заявок задаток возвращается претенденту не позднее  
7 дней со дня поступления уведомления об отзыве; 

- в случаях отзыва заявки претендентом позднее даты окон-
чания приема заявок, а также если участник торгов не признан 
победителем либо торги  признаны несостоявшимися, задаток 
возвращается в течение 7 дней с даты подведения итогов про-
цедуры. 

Заключительные положения: 
Продажа путем публичного предложения, в которой при-

нял участие только один участник, признается несостоявшейся. 
Победитель торгов определяется по максимальному раз-

меру цены, предложенной претендентами. Предложения по цене 
подаются в открытой форме во время проведения торгов. В день 
проведения торгов и подведения его итогов победитель под-
писывает протокол процедуры и обязуется заключить договор 
купли-продажи имущества не позднее 15 (пятнадцати) рабочих 
дней с даты подведения итогов продажи путем публичного пред-
ложения. 

Задаток, внесенный покупателем, засчитывается в опла-
ту приобретаемого имущества. Покупатель производит оплату 
единовременно в безналичном порядке в течение 5 (пяти) дней 
с даты заключения договора купли-продажи на расчетный счет 
ОАО «ПАТП-1» по следующим реквизитам: 

Открытое  акционерное  общество «Пассажирское  ав-
тотранспортное предприятие № 1», ИНН 7327044714, КПП 
732701001, ОГРН 1087327000782, р/с 40702810800000001910 в 
Ульяновском филиале ЗАО АКБ «ГАЗБАНК» г.Ульяновск, к/с 
30101810500000000856, БИК 047308856, назначение платежа: 
«Оплата по договору купли-продажи недвижимого имущества 
от______ № _____». 

В случае уклонения или отказа победителя торгов от за-
ключения в установленный срок договора купли-продажи иму-
щества, внесенный задаток ему не возвращается и он утрачивает 
право на заключение указанного договора. 

кирилл Шевченко �

в Ульяновской области про-
должается ремонт автомобиль-
ных дорог. в настоящее время 

широкомасштабные работы 
ведутся на трассах Сурское - 

Шумерля, Карсун - Инза,  
Ульяновск - димитровград  

- Самара и Майна - Тагай.  
в целом выполнено уже более  

70 процентов от объема, запла-
нированного на текущий год. все 

работы ведутся по графику.
К примеру, укладка асфаль-

та идет на дороге регионально-
го значения Инза - Карсун (на 
снимке). В 2014 году на этом 
участке запланирован ремонт  
15 километров дорожного по-
лотна, для чего из регионально-
го дорожного фонда выделено  
65 миллионов рублей. Плани-
руется, что работы, проводимые 
ЗАО «Гипростроймост», будут 
завершены до 15 сентября. 

Асфальт для укладки посту-
пает с асфальтобетонного завода, 
расположенного в р.п. Сурское. 
Напомним, что данный завод 
был приобретен компанией в 
2013 году. Новое производство 
полностью компьютеризировано 
в соответствии с требованиями и 
стандартами ГОСТ. 

Также в Ульяновской об-
ласти завершается комисси-
онное обследование школьных 
маршрутов.

На субботу, 23 августа, обсле-
довано 326 маршрутов, из них ко-
миссионно приняты 282 трассы. 
Кроме того, на 33 маршрутах ве-
дутся работы по устранению за-
мечаний, которые должны были 
завершиться не позднее вчераш-
него дня.

«Безопасность школьников 
для нас имеет первостепенное 
значение. Поэтому автодороги, 
по которым пролегают школьные 
автобусные маршруты, находятся 

на особом контроле. В 2014 году 
заключен контракт на ремонт  
8 школьных маршрутов, характе-
ризующихся высокой степенью 
износа дорожного полотна. Об-
щая сумма контракта составляет 
180 миллионов рублей. Ремонт 
этих трасс будет завершен до  
25 августа», - отметил замми-
нистра строительства, ЖКК и 
транспорта Андрей Тюрин.

В рамках контракта, работы 
завершены на шести участках: 
Урено-Карлинское - Теньковка 
Карсунского района, Старое Зе-
леное - Вязовый Гай Староку-
латкинского района, Никитино 
- Астрадамовка Сурского района, 
Жадовка - Павловка Барышско-
го района, Валгуссы - Большое 
Шуватово Барышского района, 
Алешкино - с. Большая Борла Те-
реньгульского района, Станция 
Якушка - Новая Бесовка Ново-
малыклинского района, подъезд 
к с. Сиуч Майнского района.
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Кирилл ШевченКо �

Большая часть докладов пле-
нарного заседания  МАТФ-2014 
(«Транспортное авиастроение: ми-
ровые тренды, будущее России») 
совершенно справедливо готови-
лась представителями ульяновских 
предприятий. Все-таки именно нам 
принадлежит идея организации 
Центра российского транспортного 
авиастроения, и именно Ульяновск 
претендует на ЦРТА. Претендует, 
заметим, по праву.

Первую часть пленарного засе-
дания, посвященную перспективам 
модельного ряда транспортной авиа- 
ции, провел первый вице-премьер 
правительства региона Вильдан 
Зиннуров. Как отметил замгенди-
ректора ОАО «ОАК-ТС» Николай 
Санков, в ближайшие 20 лет объем 
мировых авиационных грузопере-
возок вырастет вдвое, что потребу-
ет около 2300 новых грузовых са-
молетов. РФ же, в теории обладая 
всеми видами транспортников - от 
легкого Ил-112 (грузоподъемность 
5 тонн, дальность - 2 тысячи км) 
до сверхтяжелого Ан-124-100 (120 
тонн и 5,5 тысячи км), серийно пока 
ничего не производит (гражданская 
версия Ил-76МД-90А еще не серти-
фицирована)... 

Наибольшими компетенциями 
в транспортном авиастроении обла-
дает Ульяновский авиазавод. Здесь 
пошел в серию Ил-76МД-90А, здесь 
строили, а сегодня модернизируют 
«Русланы», здесь, согласно планам 
ОАК, начиная с 2019 года будет 
собираться российско-индийский 
многоцелевой транспортный само-
лет (MRTA, или Ил-214), грузо-
подъемностью в 20 тонн и дально-
стью полета в 2,5 тысячи км. 

Гендиректор «Авиастара»  
Сергей Дементьев рассказал о се-
годняшней жизни предприятия.

В производстве находятся  
5 экземпляров  Ил-76МД-90А (два 

будут сданы заказчику в этом году), 
всего заложено пока 13 комплектов 
из 39. На его базе запущен проект 
топливозаправщика (рабочее на-
звание Ил-78), который должны 
поднять в воздух в конце следую-
щего года. 

Закончена модернизация «Рус-
лана» для ВВС, до конца года про-
цедуру пройдет еще один. В июле и 
декабре 2015-го сдадут по Ту-204-
300 для специального летного отря-
да «Россия».  До конца года должны 
собрать 34 интерьера для SSJ-100 
(в 2013 году установили всего 13). 
Около 50 процентов (а с учетом 
«Аэрокомпозита»  - до 75) элемен-
тов МС-21 будет производиться на 

«Авиастаре».  При условии запуска 
в серию Ил-112 ульяновцы будут 
собирать панели фюзеляжа для 
него. 

На предприятии полным ходом 
идет модернизация: в 2008 - 2013 
годах выведено 364 единицы уста-
ревшего оборудования, закуплено 
43 единицы новейшего. В 2014 - 
2015-м цифры должны составить 
216 и 101 соответственно. Благода-
ря всему этому практически завер-
шен перевод штамповочного произ-
водства в цифровой формат. 

О возрождении завода лучше 
всего говорит следующее. Если се-
годня здесь работают 9431 человек 
(из них 3518 - рабочих специаль-

ностей), то к 2017 году будет 13661 
(5780). 

При этом в Ульяновске ведется и 
конструкторская деятельность - два 
года назад авиакомпания «Волга-
Днепр» приступила к формирова-
нию собственного КБ, эскизные 
разработки которого и представила 
на МАТФ-2014.

Проектов много. Сверхтяже-
лый самолет (грузоподъемность до 
180 тонн, размах крыла 70,8 м, дли-
на ВС - 69,4 м); самолет грузоподъ-
емностью до 80  тонн с немногим 
меньшими  габаритами и двигате-
лями в хвосте; модель низкоплана 
с возможностью конвертации в пас-
сажирскую версию и обратно; мо-
дель с несущим фюзеляжем (раз-
мах 80 м, длина - 54,9 м) и, наконец, 
модульная платформа с грузом на 
внешней подвеске.

Как пояснил заместитель тех-
нического директора группы ком-
паний «Волга-Днепр» Артем Ару-
тюнов, «мы просто ищем какие-то 
пути, какие-то компромиссы, 
особенно теперь, после событий, 
сделавших возобновление произ-
водства «Русланов»  практически 
нереальным».

Но самым интересным специ-
алистам показался вариант пере-
делки Ил-96 в рамповый самолет с 
грузоподъемностью в 80 тонн. Его 
оценил и Вильдан Зиннуров, пред-
ложивший в ближайшее время про-
вести необходимые консультации с 
ОАО «ОАК» и ОАО «Ил». 

Кстати, в ходе МАТФ «Волга-
Днепр» подвела итоги конкурса 
«Перспективный транспортный 
самолет XXI века». Как сказал Ар-
тем Арутюнов, «мы учредили этот 
конкурс для всех, кому не безраз-
лично будущее транспортной ави-
ации, кто стремится внести вклад 
в историю ее развития, у кого для 
этого есть силы и знания, поэтому 
намеренно не устанавливали воз-
растных ограничений». В итоге 
самому молодому участнику кон-

курса было 22 года, самому старо-
му - 74. 

Отметим, что конкурсную ко-
миссию возглавил технический ди-
ректор «Волга-Днепра»,  главный 
конструктор уникального Ан-124 
«Руслан» Виктор Толмачев, а рабо-
ты поступили из России, Болгарии, 
Германии, Сербии и Украины. 

Лучшей работой в самой мас-
совой номинации «Формирование 
технического облика перспектив-
ного транспортного самолета XXI 
века» единогласно признан проект 
выпускников Московского авиа-
ционного университета Сергея Бо-
ровых, Николая Турбина и Ильи 
Агеева «Разработка концепции тя-
желого транспортного самолета по 
новой аэродинамической схеме» 
(описание и расчеты транспортного 
самолета «триплан» класса Ан-225 
«Мрия», выполненного по двухба-
лочной схеме с внешней подвеской 
транспортируемого «сверхгабарит-
ного» груза под центропланом кры-
ла между фюзеляжами). Главный 
приз для победителей - приглаше-
ние на работу в конструкторское 
бюро Группы компаний «Волга-
Днепр». 

В Ульяновске обсудили 
передовые технологии,  
которые необходимы  
для развития авиапрома.

ева Штерле �

Конференция «Передовые технологии 
авиастроения» состоялась 14 августа в рамках 
МАТФ-2014. В дискуссии приняли участие 
представители научного сообщества, разработ-
чики и производители авиационной техники 
и комплектующих, материалов, оборудования, 
станков и инструментов. Как отметил куратор 
мероприятия, генеральный директор ОАО «На-
циональный институт авиационных техноло-
гий» (НИАТ) Олег Сироткин, для «рывка» на 
международном рынке российскому авиапрому 
нужны новые технологии и материалы. 

- Сегодня по военной авиации мы зани-
маем где-то 12% мирового рынка, по граждан-
ской - всего 1%, - с сожалением констатировал 
Сироткин. - Наша задача - выйти на 15% к 2020 
году. Это серьезная задача, которая требует тех-
нического перевооружения авиастроительных 
предприятий, внедрения передовых технологий 
производства и сборки, а также разработки но-
вых композитных материалов, проектирования 
и выпуска изделий из них.

Спрос на новые технологии в России, по 
словам Сироткина, есть - предприятия готовы 
меняться. Так, буквально две недели назад по 
заказу ОАО «ОАК» специалисты НИАТ созда-
ли для Ульяновского авиазавода уникальный 
станок с числовым программным управлением 
для формообразования длинномерных панелей 
крыльев. Использование этого оборудования в 
производстве будет способствовать снижению 
трудоемкости, повышению производительно-
сти труда и, самое главное, улучшению качества 
продукции.

Время - деньги
Важной составляющей технического 

перевооружения авиапрома, особенно в усло-

виях острого кадрового голода, является ав-
томатизация процессов. Опытом внедрения 
автоматизированных технологий производ-
ства композитных конструкций авиационно-
технического назначения на ульяновских 
предприятиях с участниками конференции по-
делился генеральный директор ОАО «ОНПП 
«Технология» Олег Комиссар. 

- Наше предприятие в течение трех лет 
вело серьезную маркетинговую работу, чтобы 
попасть в кооперацию с ульяновским авиаци-
онным кластером. «Авиастар» помог показать 
миру наш потенциал, наши преимущества. Ре-
зультат налицо: остекление кабин самолетов 
Ил-76МД-90А теперь делаем мы, - рассказал 
он. - В работе уже и второй совместный заказ 
- кооперация по самолету МС-21. С ульянов-
скими коллегами мы работаем над деталями 
хвостового оперения. Мы поставляем детали 
на ульяновское предприятие, а здесь уже идет 
сборка. Кроме этого мы заключили соглаше-
ние с заводом «АэроКомпозит-Ульяновск». 
На нем пока еще в довольно больших объемах 
используется импортное оборудование, и наш 
опыт собственных разработок для ульянов-
ских коллег будет очень кстати. Зато местные 
специалисты помогают нам в изготовлении 
оснастки деталей для самолета Т-50. Такое со-
трудничество всем только на пользу.

Зачем авиации  
«побочные» проекты

Именно с ульяновским кластером экспер-
ты связывают надежды в области развития 
передовых технологий. 

- Регион сделал революционный шаг в 
части создания крыла из композиционных 
материалов. Это первый в России опыт ком-
позитного крыла для пассажирского самолета. 
Я считаю, это серьезное движение вперед в 
хайтековских технологиях и одно из больших 
достижений региона в авиационной отрасли, - 
отметил Олег Сироткин.

Громкое заявление, выступая на конфе-
ренции, сделал заместитель гендиректора Все-
российского НИИ авиационных материалов 
Дмитрий Коган. Он объявил о том, что все 
производство ВИАМ в области композицион-
ных материалов переносится в ульяновский 

филиал. Здесь же, по его словам, будет реали-
зован пилотный проект по строительству мо-
ста с применением углепластиковых арочных 
элементов.

- Наше отечественное углеродное волокно 
стоит достаточно дорого, поэтому вопрос сни-
жения стоимости композиционных агрегатов 
авиационной техники - сегодня вопрос № 1. 
Чтобы снизить стоимость углеродного волок-
на, его необходимо выпускать тысячами тонн. 
Это приводит нас к необходимости примене-
ния волокна в побочных относительно авиа-
ции проектах, - подчеркнул Коган. - Прави-
тельство Ульяновской области одобрило наш 
проект по строительству в поселке Языково 
Карсунского района двухполосного автомо-
бильного моста, у которого опорные элементы 
арочной конструкции будут изготовлены из 
углепластика. Мост, который будет там наве-
ден по предложенной технологии, станет пер-
вым в стране.

Есть заказ
В ходе конференции специалисты не раз 

отмечали, что для обеспечения конкуренто-
способности отечественного авиапрома на 
мировом рынке необходимо уделять больше 

внимания  взаимодействию ведущих научно-
исследовательских институтов и авиапроизво-
дителей. Пользуясь случаем, участники конфе-
ренции искали возможных партнеров прямо на 
форуме. В рамках своего выступления, посвя-
щенного вопросам применения перспективных 
материалов и технологий в производстве модер-
низированного самолета Ил-76МД-90А, а также 
самолетов МТА и Ил-112В, начальник отдела 
технологий и материалов ОАО «Ил» Владимир 
Куликов озвучил потребности предприятия и 
пригласил других участников конференции к 
сотрудничеству.

- Мы и сами сейчас занимаемся проведени-
ем опытных работ, но параллельно также ведем 
поиск компаний и институтов, которые могли 
бы разработать для нас новые технологии и 
материалы, - сообщил Куликов. - Одно из на-
правлений, по которому мы готовы сотрудни-
чать, - это создание новых герметиков. Минус 
тех, которые мы применяем сейчас, в том, что 
они очень долго набирают твердость. После 
герметизации должно пройти не менее 72 часов, 
только после этого можно приступать к следую-
щим операциям. Зарубежные специалисты уже 
справились с этой проблемой, нам бы хотелось 
создать российский аналог такого герметика. 

Российско-индийский MRTA  
будут собирать на «Авиастаре» 

в ближайшие 
20 лет объем 
мировых 
авиационных 
грузоперевозок 
вырастет вдвое, 
что потребует 
около 2300 
новых грузовых 
самолетов

Инновации в авиации

Из трех победителей на МАТФ приехали Сергей Боровых и Илья Агеев
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Квартиры выдают пока медленнее,  
чем прибавляется очередь.

надя аКулова �

Более двух лет в нашей стране действует закон, в со-
ответствии с которым детям-сиротам, достигшим 18 лет, 
предоставляется право на получение квартиры, жилого 
дома или части жилого дома из этого фонда по срочному 
договору найма на пять лет. Попросту говоря, государство 
гарантирует, что ни один российский сирота не останется 
без собственной квартиры или дома. 

В отличие от ряда других субъектов РФ в Ульяновской 
области жилье для сирот приобретается на праве собствен-
ности, а не по социальному найму. Кроме того, органами 
опеки регулярно проводятся мониторинги с целью выявле-
ния детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родите-
лей, нуждающихся в обеспечении жилыми помещениями.

В Димитровграде в очереди на свои квадратные метры 
стоят 148 детей-сирот и детей, оставшихся без попечения 
родителей. По закону жилье им должно предоставляться 
бесплатно, за счет средств местного бюджета.

На настоящий момент комитет по градостроительной 
деятельности администрации Димитровграда имеет ряд 
договоренностей с  застройщиками  о возможности  выде-
ления малогабаритных квартир под муниципальную про-
грамму обеспечения жильем детей-сирот по цене 33 тысячи 
рублей за один квадратный метр. Так, ООО «Спецстрой» 
(Самара) берет на себя обязательство продать муници-
палитету  три квартиры. Ввод в эксплуатацию этого дома 
планируется в декабре текущего года. Во втором квартале 
2015 года ООО «Димитровградивенстстрой» заканчивает 
строительство многоквартирного дома, где еще две кварти-
ры будут  выделены детям-сиротам. Один из главных  за-
стройщиков жилья в Димитровграде ЗАО «Агентство не-
движимости» в конце 2015 года завершает строительство 
на улице Братской, где 20 квартир будут предназначены 
для детей-сирот.

В ближайшей перспективе значится строительство 
двух домов на улице Алтайской, где застройщик готов про-
дать 30 квартир, и двух домов на улице Куйбышева, где еще 
15 квартир будут заселены сиротами.

В то же время прокуратура не устает выписывать все 
новые и новые предписания в адрес правительства области 
и муниципалитетов.

- В городах Ульяновске и Димитровграде в 2013 - 2014 
годах для граждан, лишенных в несовершеннолетнем воз-
расте родительской заботы, органами власти не было за-
куплено ни одной квартиры, - говорит старший помощник 
прокурора Ульяновской области Василий Зима. - За по-
следние полтора года жильем обеспечены лишь 24 гражда-
нина данной категории. При этом финансирование соответ-
ствующих мероприятий из бюджета региона в прошедшем 
году было сокращено на 140 миллионов рублей.

Как сообщает прокуратура, в январе - июле 2014 года в 
суд было направлено как раз 308 исковых заявлений о не-
обходимости получения квартир - ровно столько, сколько в 
итоге в этом году их приобретут.

В конце минувшей недели 
губернатор Ульяновской 
области Сергей Морозов 
провел заседание 
профильного регионального 
штаба по подготовке к началу 
учебного года.  
По словам главы региона, 
впервые за последние годы 
«мы подготовили все наши 
учреждения в такие ранние 
сроки». 

- Сейчас как раз есть вре-
мя, чтобы детально проработать 
содержательную часть образо-
вательного процесса. В центре 
внимания - вопросы безопасно-
сти, здоровья и внеклассной за-
нятости детей, - отметил Сергей 
Морозов

По информации министерства 
образования и науки региона, в 
настоящее время все учреждения 
дополнительного, дошкольно-
го, профессионального и общего 
образования приняты в полном 

объеме. Все 437 школ области об-
следованы, они на сто процентов 
обеспечены бесплатными учеб-
никами, кадровый состав также 
полностью укомплектован.

Из бюджетов муниципальных 
образований региона на подготов-
ку школ к началу учебного года 
выделено 229,6 миллиона рублей. 
Эти средства были направлены 
на проведение ремонтных работ 
(157 миллионов рублей), про-
тивопожарные мероприятия (17 
миллионов), обеспечение анти-
террористической безопасности 
(почти 9 миллионов) и исполне-
ние предписаний Роспотребнад-
зора (46 миллионов рублей).

- На сегодняшний день все 
школьные здания Ульяновской 
области оборудованы установка-
ми автоматической пожарной сиг-
нализации и системами оповеще-
ния людей при пожаре. К тому же 
все здания в полном объеме обе-
спечены первичными средствами 
пожаротушения - огнетушителя-
ми, - доложил начальник Главно-
го управления Министерства РФ 
по делам гражданской обороны, 
чрезвычайным ситуациям и лик-
видации последствий стихийных 

бедствий по Ульяновской обла-
сти Игорь Киселев.

Кроме того, начальник УМВД 
России по Ульяновской области 
Юрий Варченко отметил, что во 
всех образовательных организа-
циях имеются паспорта антитер-
рористической защищенности:

  - В настоящее время квалифи-
цированной охраной обеспечено 
469 учреждений образования. На 
пункт централизованной охраны 
подразделений вневедомствен-
ной охраны выведена тревожная 
сигнализация 280 объектов. Кро-
ме того, во многих школах  уста-
новлены кнопки экстренного вы-
зова полиции.

Поскольку в этом году приня-
то решение на сто процентов обе-
спечить обучающихся бесплат-
ными учебниками, то на данный 
момент общеобразовательными 
организациями уже закуплено  
390489 экземпляров учебников, 
что составляет 93 процента от  
требуемого. До 27 августа по-
ставки учебников будут продол-
жаться. На начало учебного года 
обеспеченность обучающихся 
бесплатными учебниками соста-
вит 100 процентов.

Димитровград  
обеспечит сирот новым жильём

308 
для детей-сирот купят в ульяновске в 2014 году 

циФРА

квартир

1 сентября: готовность № 1

В новом учебном году
общая численность
обучающихся составит 
110446 человек,

Только циФРы

-17 областных (Симбирский кадетский корпус юстиции 
и 16 специальных (коррекционных) образовательных 

учреждений);

Общее количество работников, 
занятых в сфере образования, 
- 19069. 

В области насчитывается 437 государственных 
общеобразовательных организаций
В том числе:

- 420 муниципальных 
(413 дневных и 7 вечерних (сменных).

из них 
первоклассников 
- 11935.

Из них руководящих работников - 2006, 

в том числе директоров - 468 

и учителей - 8867.

МБ

Следить за ростом цен на продукты 
в магазинах продолжает «УП». 

алеКсандр Шувалов �

По мониторингу цен за минувшую неде-
лю отмечается снижение розничных цен на 
14 видов продукции, в том числе и на моло-
ко. Ценовая ситуация опасений не вызыва-
ет, считает региональный минсельхоз.

В «дешевых» лидерах - овощи. Стои-
мость свинины и говядины в магазинах, где 
мы отслеживаем цены, не изменилась. Это 
говорит о том, что запрет импорта некото-
рых товаров пока не отразился на продо-
вольственном рынке, считают эксперты.

Между тем из всех регионов России на 
«горячую линию» Федеральной антимоно-
польной службы (ФАС), которая работает 
уже неделю, пришло более 600 сообщений о 
скачках цен, сообщает «Российская газета». 
В основном  жалуются на заметный рост цен 
на птицу - одного из самых ходовых това-
ров на российском рынке. Любопытно, что 
каждый сотый звонок прозвучал из нашего 
региона. По информации антимонопольщи-
ков, ситуация взята под контроль. 

В свою очередь заместитель министра 
сельского, лесного хозяйства и природных 
ресурсов Вячеслав Рожнов отметил, что 
явных причин для такого скачка нет. По 
его словам, существуют три характерные 

тенденции, которые повторяются на рын-
ке мяса птицы из года в год. Во-первых, в 
любом регионе страны, чем жарче, тем де-
шевле этот товар; во-вторых, сказывается  
специфика так называемых «магазинов воз-
ле дома», на полках которых практически 
нет отечественного товара, - и это никак 
не связано с наличием санкций либо их от-
сутствием, как в ту, так и в другую сторону, 
в-третьих, отметил Вячеслав Рожнов, мест-
ный ритейлер - это всегда меньшие затраты 
на логистику, соответственно, и меньшие 
затраты на транспортировку товара.

Куда взлетела курица? Пересядем на автобусы
Население Инзенского, Вешкаймского и Барышского районов  
взволновано сообщением руководства Куйбышевского отделения 
ОАО «Российские железные дороги» об отмене  пригородных 
поездов «Барыш - Сызрань - Барыш» (с 15 августа) и «Инза - 
Сызрань - Инза» с 1 сентября 

сергей КазаКов �

Информация об этом 
размещена 18 августа 
на официальном сайте 
Куйбышевского отде-
ления ОАО «РЖД». В 
соответствии с релизом 
компании решение про-
диктовано снижением 
выпадающих расходов 
и «неисполнением ре-
гиональными админи-
страциями своих обяза-
тельств по организации 
транспортного обслужи-
вания населения», что, 
в свою очередь, «может 
привести к полному пре-
кращению пригородного 
сообщения в отдельных 
регионах, Ульяновская 
и Пензенская обла-
сти не обеспечивают и  
50 процентов компен-

сации потерь в доходах 
от пригородных пере-
возок железнодорож-
ным транспортом. Так, 
по Ульяновской области 
бюджетом предусмотре-
на компенсация выпада-
ющих доходов в размере 
29 процентов».

Точка зрения прави-
тельства Ульяновской 
области иная. Замести-
тель министра строитель-
ства ЖКХ и транспорта 
Ульяновской области Ан-
дрей Тюрин сказал сле-
дующее: «На наш взгляд, 
стоимость аренды при-
городного транспорта и 
расчетные выпадающие 
доходы железнодорож-
ников завышены. Уже 
полгода мы отстаиваем  
свою точку зрения в суде, 
в споре с  Самарским от-

делением КбЖД, и у нас 
есть определенные шан-
сы его выиграть».

Директор департа-
мента транспорта Игорь 
Бычков добавил, что в 
настоящее время соз-
дана рабочая группа, 
главная цель которой 
- предотвратить огра-
ничение транспортной 
доступности жителей 
области и выработать 
предложения по повы-
шению эффективности 
этого процесса. Также 
разрабатывается схема 
альтернативного транс-
портного обслуживания 
жителей области. На от-
дельных направлениях 
взамен железнодорож-
ного сообщения принято 
решение открыть новые 
автобусные маршруты.



АВГУСТ

      ночь                         день

Gismeteo.ru

В фойе  Дворца книги  
стартуют состязания  
в рамках Межрегиональ-
ного турнира по шахматам 
«Поволжье-2014»

Во Дворце книги завершит 
свою работу выставка,  
приуроченная  
ко II Международному 
фестивалю еврейской  
культуры «На крыльях мечты»

«Синема Парк» приглашает  
почитателей TheatreHD  
на скэтч-шоу «Монти Пайтон 
живьем (почти)»

Администрация   
Димитровграда приглашает 
горожан на сельскохозяй-
ственную ярмарку  
выходного дня



Кстати 
В Ульяновском драматическом театре  
новая система онлайн-бронирования  
билетов на сайте uldramteatr.ru. 
Отныне пользователи Интернета смогут 
зарезервировать для себя билет на любой 
из спектаклей на сайте, выбрав место на 
схеме зрительных залов,  и затем получить 
его на кассе перед началом спектакля. 
Кроме того, для удобства зрителей продажа 
театральных билетов осуществляется теперь  
в кассах крупных торговых центров города. 
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